

Accueil de Loisirs Sans Hébergement

PLANÈTE



JUILLET 2022

Saint-Martin
Élémentaire
... pour nous,
les 6-11 ans



agde
Archipel de vie



Programme juillet 2022

Accueil de Loisirs Sans Hébergement

PLANÈTE



AOÛT 2022

Saint-Martin élémentaire
... Pour nous, les 6-11 ans



agde
Archipel de vie



Programme août 2022

ALSH Saint-Martin élémentaire

Les gentils pirates

Durant le mois d'août, nos gentils pirates partiront à l'abordage de nos côtes agathoises. Ils en découvriront les secrets et comment protéger notre si beau littoral.



C'est sous le pavillon Saint-Martin que navigueront nos jeunes matelots. Ils devront relever de nombreux défis pour parvenir à déjouer les plans du plus terrible des pirates ; son nom est Jack Sparrow, il se terre au Fort de Brescou avec son immense trésor.



Les activités aquatiques seront toujours de la partie (Aquapark, pédalo, bateau, pêche, kayak). Nous redécouvrirons les trésors de notre littoral ainsi que ceux de la réserve du Bagnas avec l'association ADENA. C'est donc une multitude de chasses au trésor, d'énigmes à résoudre et bien d'autres activités qui seront proposées à l'équipage. Alors viens vite nous rejoindre à bord de notre frégate à partir du lundi 1^{er} Août. Hissez haut !

ALSH Saint-Martin élémentaire

L'Odyssée continue son aventure



Compte tenu de l'engouement suscité par notre thème sur "l'Odyssée" du commandant Cousteau, nous allons continuer et approfondir notre action en ciblant, cette fois, la connaissance du patrimoine méditerranéen et la préservation de ce milieu foisonnant de vie. Nous allons œuvrer à sensibiliser les enfants à la biodiversité de notre milieu marin et ainsi inciter nos jeunes Agathois à mieux protéger les trésors de notre littoral.



Alors n'attendez plus, "l'Odyssée" sera le fil conducteur qui orientera nos diverses actions, sans oublier les activités traditionnelles telles que les sorties "nature", le sport, les activités aquatiques, la danse, nos jeux grandeur nature et plus encore.



Le navire jète l'ancre le 8 juillet sur nos côtes pour laisser place à l'exploration de nos côtes jusqu'au 30 juillet 2022.